

うぶすな会

事務所 丸亀市綾歌町栗熊西字向山782-5 TEL.0877-57-1161 FAX.0877-57-1162 理事長 岩崎晶典



「事務長挨拶」

社会福祉法人うぶすな会 総合事務長

古賀 亮次（こが りょうじ）

厳寒の折、関係各位におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、当法人の活動に対して格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は、昨年4月から当法人に勤務しています。法人運営の立て直しという使命を帯びて転職してきましたが、様々な問題・課題が山積しており、試行錯誤と一進一退を繰り返しているというのが実感です。

そんな日々を過ごしていますが、私が普段勤務している、うぶすな園のデスクから見える綾歌の山々や施設周囲の田圃等は、季節ごと装いを変えながら、目を楽しませ、癒しを与えてくれます。また、利用者の皆さんとは挨拶、毎朝のラジオ体操や行事などを通して、少しずつではありますが、距離を縮める努力をしているところです。

法人として、職員に改めて徹底を指示していることは「利用者様の安全安心を最重要事項として業務に当たること」「法令順守」です。いま、当法人は、非常に厳しい現実に直面しています。しかし、そのことが、利用者の方々に影響を与えてはならないと考えています。

日々の活動においては、施設内のクラブ活動や行事を再開し、バスハイクも行いながら、楽しい時間を過ごしてもらえよう、職員全員が知恵を出し合い、工夫を重ねています。

地域における非常に重要な社会資源であることを職員全員が認識して、利用者の方々にとっては、まさに人生の一部又は大部分の空間・時間を過ごしていただく場所であり、自らも同じ場所に身を置いて、共に楽しみながら研鑽を繰り返していくという意識のもと、法人全体がひとつとなって運営を改善してまいります。

関係各位におかれましては、引き続き、当法人に対するご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

篤志御礼

● うぶすな園

● 花づくりボランティア様
鎌田 克之様

● 丸亀さんさん荘

● 田中 久美子様
● 丸亀さんさん荘友の会様
● サン調剤薬局様



多機能型事業所 うぶすな園

NEWレオマワールドバリアフリーデー



9/27 障害者手帳・療育手帳をお持ちの方と付き添いの方限定の貸切営業を行う「バリアフリーデー」に参加しました。付き添いを含めて総勢71名での参加となりました。久しぶりのレジャー施設への日帰り旅行ということもあり、利用者様とご家族の皆様と一緒に職員も大変楽しい時間を過ごすことができました。

天候にも恵まれ、いろいろなアトラクション、乗り物やおいしいお弁当を満喫して、素晴らしい一日となりました

10/28 4年ぶりの開催となったスポーツ大会に、保護者の方と一緒に参加しました。玉入れ、パン食い競争、じゃんけん大会など、楽しさと参加しやすさを工夫された競技のすべてに参加することができて、とても楽しそうでした。声援にも力が入り、一生懸命体を動かす楽しさも実感されていたようです。「また参加したい。」「今度はじゃんけん勝ちたい。」とニコニコしながら話されていたことが印象的でした。

丸亀市障害者スポーツ大会



バスハイクで香川用水記念公園に行きました。秋深まる11月、真っ赤に染まるもみじを散策しながら楽しみました。



綾歌花づくりボランティア様より菊の花を頂きました。丹精込めて育てた色々な種類の菊の花を園内のいろいろなところに飾り毎日、利用者の皆様と一緒に楽しませてもらいました。花のある生活は心を豊かにしてくれます。本当にありがとうございました。



日産労連NPOセンター「ゆうらいふ21」2023 チャリティーきゃらばん人形劇 ホンザときつねが開催されました。利用者様もお話の中に参加する場面もあり会場全体が楽しい雰囲気と温かいお話にひきこまれていました。



クリスマス会

12/25 うぶすな園で食事会をし、体育館でスポーツを楽しむグループとバスハイクに行くグループに分かれて余暇活動を行いました。

音楽教室、絵画教室、ヨガ教室、生け花教室 音楽の好きな利用者様、絵を書くのが好きな利用者様、個性あふれる作品、一人一人、好きなこと、得意なことが出来る時間を楽しみにされています。



障害者支援施設 丸亀さんさん荘

小夏祭り

8/2 施設にて小夏祭りを開催しました。利用者様は卓上ボーリングや輪投げ、盆踊りなどに参加され楽しまれていました。



- ・ボーリング頑張りました（浦）
- ・盆踊りを踊りました（大西）
- ・おやつにアイスを食べました（松下）

ミニスポーツ大会

10/18 秋のミニスポーツ大会を開催しました。利用者様は大玉転がしやパン取り競争などに参加され、お昼にお弁当を頂き喜ばれていました。



- ・お弁当が美味しかった（高塚）
- ・利用者宣誓が緊張しました（藤本）
- ・風船割り競争頑張りました（藤田）

遠足

11/16 塩江セカンドステージへ遠足に行きました。昼食はバーベキューで、利用者様は焼き立てのお肉を召し上がり喜ばれていました。



- ・お肉おいしかった（三谷）
- ・来年も行きたいです（高塚）
- ・おかわりもしました（藤本）

クリスマス忘年会

12/15 ホテルシェルエメールにてクリスマス忘年会を行いました。利用者様はコース料理を召し上がりダンスや出し物の映像を見て楽しまれていました。一部保護者様も参加され、素敵な一年の締めくくりになりました。



- ・乾杯の音頭をしました（菱谷）
- ・ご飯が美味しかったです（松下）
- ・プレゼントをもらいました（浦）

施設内行事

8月に四国学院大学の実習生と小夏祭り用のうちわ作りを行いました。

絵をかいたり、折り紙を貼ったりと一人一枚思い思いのうちわが完成しました。



予防接種

丸亀さんさん荘では瀬戸内クリニックの医師を招き、感染症の研修を実施しました。利用者様はコロナウイルスとインフルエンザの予防接種を実施しています。



引き続き施設内でも感染対策に取り組んでいきます。

1月 初詣、絵画教室、ヨガ教室、音楽教室

2月 絵画教室、ヨガ教室、音楽教室

3月 避難訓練、絵画教室、ヨガ教室、音楽教室

1月 初詣、絵画教室、ヨガ教室、音楽療法、誕生会

2月 節分レク、絵画教室、ヨガ教室
音楽療法、誕生会

3月 ひな祭りレク、避難訓練、絵画教室
ヨガ教室、音楽療法、誕生会

クラブ活動を再開しました

コロナウイルスも落ち着きが見えてきたため
クラブ活動を再開しました。
利用者様も講師の方にお会いでき
クラブ活動を楽しまれていました。



ヨガ教室



絵画教室



生け花教室



音楽療法

苦情解決

うぶすな園

0877-57-1161

丸亀さんさん荘

0877-86-6300

グループホーム
うぶすな・うぶすなII

0877-86-5638

0877-35-8114

皆様からのご意見・苦情等お聞かせください。

編集後記

コロナウイルスが5類に移行してしばらく経ち、少しずつコロナ禍前の生活に戻りつつあります。

丸亀さんさん荘でも保護者様との外出や外泊が再開し、利用者様もお家で過ごせる時間が増え楽しみが増えたように思われます。

今年度はクラブ活動再開に、クリスマス忘年会も3年振りに施設外での開催など今まで自粛していた活動を行っています。今後も施設内行事のほかに、施設外でも利用者様に楽しみを提供していくよう努めます。